

WAS IST ZU TUN?

Kinder spielen und toben gern und können Gefahrensituationen oft nicht richtig einschätzen. So können immer wieder Unfälle passieren, bei denen Zähne verletzt werden.

WIE GEHEN SIE VOR?

Anders als bei bleibenden Zähnen, wird bei einem Unfall ein komplett ausgeschlagene **Milchzahn nicht wieder zurückgesteckt** (replantiert), da die Gefahr der Schädigung der bleibenden Zähne zu groß ist. Egal ob der Milchzahn, verschoben, gelockert oder abgebrochen ist, **nach einem Unfall sollte immer unsere Zahnarztpraxis aufgesucht werden.**